



Ref.: "RETENCIONES. OTRO GOLPE A LAS ECONOMIAS REGIONALES"

La SOCIEDAD RURAL de CORDOBA a la Sociedad en General:

Por este medio expresamos nuestro profundo rechazo a la política de retenciones implementada por el Gobierno Nacional, la que atenta contra la economía de las Provincias, y en particular afecta profundamente la economía de miles de productores. Estos, son la base del crecimiento general de la economía, y con semejante medida se los pone al borde del quebranto. Desconocen las autoridades nacionales como se conforma el sustrato social al cual se dirigen las medidas confiscatorias aludidas y no hay voces oficiales en la provincia que se ocupen de los intereses locales. Olvidan que miles de aquellos son propietarios de menos de 200 has. con lo que la única vía de producir y continuar en el sistema es asociándose o arrendando las mismas, siempre para lograr escala. Con el nuevo marco miles de propietarios, arrendatarios y contratistas no podrán continuar en la cadena, generando desempleo y migración a las ciudades.

Son falsos los dichos del Sr. Ministro de Economía acerca de que se intenta frenar la "sojización" y propender a la producción de actividades competitivas como la leche y la carne, producciones que se encuentran al límite de la rentabilidad, fruto de la persecución de que vienen siendo objeto. Se queda el Gobierno Nacional con la renta de nuestros asociados y con la de la provincia, sin que autoridad alguna levante su voz en defensa de los intereses comunes, pese a la enorme transferencia de recursos a la nación que le permite manejar los fondos en beneficio de grupos amigos.

CORDOBA, 13 DE MARZO